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 平成 30 年第 1 回定例会 

質 問 者 質   問   事   項 答弁を求める者 

 

立石 靖夫議員 

 

１  社会教育施設の整備促進について 

（1） 社会体育施設の整備は万全か。（ゲートボール場、 

陸上競技場） 

（2） 社会教育施設（旧南種子高校）整備を計画的に図る 

べきでないか。  

 

 

教育長 

町 長 

 

 

柳田  博 議員 

 

１  防災対策について 

（1） 防災対策について自主防災組織、自然災害を想定し 

た住民参加型がありますが、北朝鮮の核弾頭等もいつ 

飛んでくるかわからない。具体的かつ実践的な訓練内 

容を早急に示せ。 

 

 

町 長 

 

 

西園  茂 議員 

 

１  さとうきび生産回復対策について 

（1） 今年度のキビ振興対策で十分な成果が可能と考える 

か。 

（2） 278 戸のきび作農家の、現状分析はできているのか。 

（3） 農業振興を図るための、組織の在り方について検討 

が必要としているが、具体的にどうするのか。 

（4） 予算は確保しているのか。 

（5） 堆肥の増産対策について 

 

 

町  長 

 

 

 

 

 

 


